

17 de marzo de 2020

A todo el Personal Activo para Trabajar
en la Emergencia del COVID-19

Apreciados(as) Compañeros(as):

Nos ha tocado vivir un nuevo reto juntos, la atención de la pandemia Coronavirus COVID-19; aunque descrita en nuestros protocolos de emergencia, es una experiencia sin precedente.

Me siento sumamente agradecido de todos ustedes, quienes con arrojo y determinación salen a preservar la seguridad y la salud de nuestra amada ciudad de Caguas. Hablo de nuestros policías municipales, nuestros paramédicos, despachadores, personal de rescate, preparadores y porteadores de alimentos, personal de salud, transportistas a las citas médicas de nuestra población más vulnerable, personal realizando entierros, a aquellos de ustedes que nos continúan ayudando a mantener nuestra ciudad limpia y a todos los que con su apoyo en el quehacer a distancia nos ayudan a cumplir con nuestra misión. Este tiempo les será compensado según nuestra reglamentación aplicable.

No sabemos con certeza a lo que nos enfrentaremos en los próximos días, pero estamos seguros de que el trabajo que realizan hoy tendrá un impacto significativo en el bienestar de todos los habitantes de Caguas, lo que redundará en el bienestar de Puerto Rico y del mundo. Tengan la convicción de que su trabajo hace la diferencia.

No olviden utilizar su equipo de protección personal correctamente, esto es vital para poder preservar su salud y la de sus familias. Cuenten siempre con nuestro apoyo y que Dios los acompañe.

Sinceramente,



William E. Miranda Torres
Alcalde